



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>230 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>3997</b>
Prix	<b>2 275 000 €</b>

Morzine

Maison à vendre (74110)

Venez découvrir cet authentique chalet de caractère intégralement rénovée à Morzine, disposant de 6 chambres dont 5 en suites et 1 grand coin nuit. Ce chalet est situé dans un quartier calme, à 10 minutes à pied du centre du village et du téléphérique de Super Morzine, qui permet d'accéder à Avoriaz et au domaine skiable des Porte du Soleil. Le bus gratuit s'arrête à 100 mètres du chalet et permet un accès rapide et régulier au téléphérique d'Ardent, qui offre un accès direct au cœur du domaine skiable. Le chalet est situé dans le quartier très prisé de Morzine, orienté sud-ouest. Il est situé ...

*Immaculate and charming traditional chalet, 6 bedrooms - morzineferme de margot is an authentic 19th century chalet which has been renovated to a superb standard. This delightful chalet is located in a quiet area just 10 minutes walk to the centre of the village and the super morzine cable car with access to avoriaz and the porte du soleil ski area. The free bus stops 100m from the chalet providing swift and regular access to the ardent cable which allows direct access into the heart of the vast ski area. The chalet is located in the highly desired southwest-facing area of morzine. It is ...*

## MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

